

## 第3回 上毛町川底柿グランプリ

11月3日(月)、こうげ武楽里で上毛町の特産品である川底柿の形や食味などの品質を評価する「第3回上毛町川底柿グランプリ」が行われました。この日、エントリーされた12名の方から、立派に育てた自慢の川底柿が出品されました。

ゴールドグランプリに中園美奈子(原井)さん、シルバーグランプリに一木治(東下)さん、ブロンズグランプリは横山健一(東下)さんがそれぞれ受賞されました。



写真は左:一木治さん、中央:中園美奈子さん、右:横山健一さん

## 少林寺流練心館第27回北部九州空手道選手権大会

10月26日(日)、北九州市立若松体育館で少林寺流練心館第27回北部九州空手道選手権大会が行われ、九州各地から参加した選手による熱戦が繰り広げられました。

新吉富支部から出場した堤涼介選手、土屋凜晟選手は「型試合小学生高学年(5、6年)の部」でベスト8、進萌絵里選手は「型試合中学生の部」で3位、進友佳里選手は「組手試合高校生一般女子の部」で準優勝しました。



## 第17回 上毛囲碁大会の成績

10月26日(日)、げんきの杜で第17回上毛囲碁大会が行われ、40名が参加し、盛大に行われました。結果は下記のとおりです。

次回は1月25日(日)に、げんきの杜で開催を予定しています。

Aパート (八段~四段) Bパート (五段~二段) Cパート (二段~2級) Dパート (4級~14級) Eパート (15級~24級)

1位 末吉 利明(五段)	1位 大竹 伸彦(二段)	1位 平山 英利(初段)	1位 城元 和視(4級)	1位 植田 鑑平(16級)
2位 出口 球真(四段)	2位 園田 篤志(三段)	2位 今田 孝行(初段)	2位 菅野 蓉太(11級)	2位 菅野 愛姫(15級)
3位 小川 俊二(六段)	3位 上西 恵悟(四段)	3位 保元 静雄(二段)	3位 八坂 鉄憲(8級)	3位 宮本 剛希(18級)



Aパート (八段~四段) Bパート (五段~二段) Cパート (二段~2級) Dパート (4級~14級) Eパート (15級~24級)

1位 末吉 利明(五段)	1位 大竹 伸彦(二段)	1位 平山 英利(初段)	1位 城元 和視(4級)	1位 植田 鑑平(16級)
2位 出口 球真(四段)	2位 園田 篤志(三段)	2位 今田 孝行(初段)	2位 菅野 蓉太(11級)	2位 菅野 愛姫(15級)
3位 小川 俊二(六段)	3位 上西 恵悟(四段)	3位 保元 静雄(二段)	3位 八坂 鉄憲(8級)	3位 宮本 剛希(18級)

## おめでとうございます

平成26年度福岡県麦作共励会 集団の部  
福岡県知事賞 優秀賞 受賞

### 農事組合法人 吉岡・中村営農組合

農事組合法人 吉岡・中村営農組合(代表理事 中宏さん)が、今年度の福岡県麦作共励会において、福岡県知事賞優秀賞及び福岡県農業協同組合中央会会長賞を受賞されました。

当組合は、毎年、吉岡・中村地区で28haを超える麦の作付を行っており、安定栽培のための小麦とビール大麦による作期分散、土壤改良、適期作業、排水対策など、徹底した管理作業に努めています。その結果、収量、品質共に特に優れていると評価され、今回の受賞となりました。



## 第24回 築上郡ソフトボール大会結果

10月19日(日)、大池公園多目的運動広場で第24回築上郡ソフトボール大会が行われ、各町代表チームによる熱戦が繰り広げられました。壮年の部町代表チーム「ヤブレーズ」は決勝へと勝ち進みましたが、吉富町に惜しくも敗れ、準優勝という成績を収めました。



## ワークショップ研修会 研究サロンお披露目会

古民家を活用した交流・定住促進のシンボルとして、平成26年春に「上毛町田舎暮らし研究交流サロン」が完成しました。研究サロンには地域おこし協力隊員が常駐し、町外から訪れる方に町を紹介するなど、交流と移住のきっかけづくりを行っています。

研究サロンを広く地域内外の皆さんに紹介するために、次のとおりイベントを開催します。

研究サロン設置の目的・経緯をはじめ、全国的な問題となっている空き家活用などについて、皆で一緒に考えます。

**12月13日[土]**

### 場所 上毛町田舎暮らし研究交流サロン

(東上1178番地)

集合場所:たいへいの里(大平支所駐車場)

※会場には駐車場がありませんので、シャトルバスを運行します。

■参加対象 (1)上毛町在住の方  
(2)まちづくりや空き家活用に関心がある方

■参加費 無料

■参加方法 事前に電話またはファックスで、申込みをしてください。  
※住所・氏名・電話番号をお知らせください。

### ●申し込み・問い合わせ先

企画情報課 TEL 72-3111(内線122) FAX 72-4664

田舎暮らし研究交流サロン TEL 72-1556(地域おこし協力隊員 西塔)



Hello everyone!  
Wow, December again! Christmas is just around the corner, I can't believe it!  
This month I want to talk a little about my favourite part of Japanese school life-school lunch! In Australia, we don't have school lunch provided like in Japan. Instead, we bring a lunchbox to school, or sometimes we can buy hot food from a canteen. We generally eat outside on the playground with friends. In Japan, everyone eats the same meal together in the classroom, which is prepared carefully to meet daily nutrition requirements. To help my Japanese practice and also learn about Japanese food culture, I like to listen to the menu each day. My favourite Japanese saying is 'mottainai'. I think this phrase is most clearly exemplified during school lunch. We must eat everything! I usually like all school lunch, but even now my tastebuds aren't used to ingredients like wakame and konnyaku. I think it will really be shame that I won't be able to eat school lunch when I go back to Australia.

Well, Merry Christmas everyone!

Thank you for your kindness this year and thank you in advance for next year.  
Tess



### 参加者募集

#### 第一部 ワークショップ研修会「壁を塗ろう」

■時間 10:00~12:00 (9:15 たいへいの里集合)

■定員 10名(先着順)

■内容 研究サロンの壁の一部に、漆喰を塗ります。

※地域おこし協力隊員が作業の説明を行います。

#### 第二部 研究サロンお披露目会

■時間 13:30~15:00 (12:45 たいへいの里集合)

■定員 25名(先着順)

■内容

①内覧会「研究サロンの機能」

②パネルディスカッション「研究サロンとは」

●テーマ:改修を振り返る、サロンの役割

●パネリスト

江副直樹氏 住みたい上毛町推進プロジェクトプロデューサー  
坂田賢治氏 古民家活用プロジェクト受託／福岡R不動産企画担当  
古民家活用プロジェクトに参加した学生など

③参加者全体の意見交換「20年後の上毛町」

皆さん、こんにちは!

もう12月です!もうすぐクリスマスなんて、信じられません!

今月は、私が日本の学校生活で一番好きな「給食」について少し話をしたいです。オーストラリアでは、日本のような給食はありません。その代わりに、お弁当を持ってきたり、時々カフェテリアであたたかいお弁当を買い、外で友だちと一緒に食べます。日本では、みんな教室で給食を食べて、毎日の栄養を満たすように作られています。私は、毎日のメニューについて聞くことが楽しみです。なぜなら、私の日本語の練習になるし、和食文化について学ぶことができるからです。私の一番好きな日本の言葉は「もったいない」です。私はこの言葉が最も明確に給食に表れていると思います。給食は全部食べなければなりません!私はほとんど好き嫌いがありませんが、今でもわかれやこんにゃくなどは食べることができません。私はオーストラリアに帰ったら給食を食べないので残念です。

では、皆さん、メリークリスマス!

今年もお世話になりました。来年もよろしくお願ひします!

テッス